

Todesanzeige

Schafisheim, im März 2023

Mit tiefer Trauer und Betroffenheit müssen wir Ihnen mitteilen, dass unser Mitarbeiter und Arbeitskollege

Herr Andreas Stucki

im Alter von 39 Jahren verstorben ist.

Andreas Stucki war seit Beginn seiner Lehre am 01. August 2002 in diversen Verkaufsstellen und Funktionen in unserem Unternehmen angestellt. Seit dem 01. September 2015 war er als Verkäufer Food, anschliessend als Rayonleiter Wein/Getränke sowie in seiner letzten Funktion als Magaziner Verkauf in der Verkaufsstelle Oberwil Mühlematt tätig.

Wir verlieren mit Herrn Stucki einen geschätzten Mitarbeiter und lieben Arbeitskollegen. Er wird bei uns eine schmerzliche Lücke hinterlassen. Wir werden ihn in guter und ehrender Erinnerung behalten.

Coop Genossenschaft

Verkaufsregion Nordwestschweiz-Zentralschweiz-Zürich

Regionenleitung und Mitarbeitende